

KTM 390 Adventure bekommt neue Fahrmodi und eine Speiche mehr

Im Rahmen eines Upgrades rüstet KTM die 390 Adventure ab Januar mit den beiden neuen Fahrmodi Street und Offroad zur Regelung der Traktionskontrolle aus. Zudem erhalten die Felgen zur Verstärkung eine sechste Speiche. Auch an der Ergonomie hat KTM ein wenig gefeilt. Dazu gibt es die zum Modelljahreswechsel die obligatorischen neuen Farben und frische Dekore, die sich stärker an den Werksmaschinen für die Rallye Dakar orientieren. (aum)

Bilder zum Artikel



KTM 390 Adventure.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM 390 Adventure.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM 390 Adventure.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM 390 Adventure.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM 390 Adventure.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM 390 Adventure.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM
